



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	489V700M
Prix	1 610 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Vente villa Les Issambres. "Exclusivité" Dans un secteur calme et résidentiel, avec une magnifique vue mer panoramique, superbe villa de 160m² habitables. Elle propose : Hall d'entrée, vestiaire et wc invité, séjour cheminée, salle à manger, cuisine indépendante équipée, 3 chambres dont la suite parentale avec salle d'eau et wc, ouvrant sur solarium et salle d'eau avec wc. Studio indépendant avec salle d'eau et wc. Buanderie. Grand garage et cave à vins. Une piscine agrément le jardin joliment complanter.

Villa for sale Les Issambres. "Exclusivity" In a quiet and residential area, with a magnificent panoramic sea view, superb villa of 160m² of living space. It offers: Entrance hall, cloakroom and guest toilet, living room with fireplace, dining room, fitted independent kitchen, 3 bedrooms including the master suite with shower room and toilet, opening onto solarium and shower room with toilet. Independent studio with shower room and toilet. Laundry room. Large garage and wine cellar. A swimming pool adorns the nicely planted garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

